

## **Betten Specht - Chronik eines Lindenberger Familienunternehmens**

- 1830 Gründung durch Bürgermeister Gebhard Huber. Eröffnung eines Krämerladens im Zentrum Lindenberg. Huber führt das Geschäft bis 1866.
- 1866 Hubers dritte Frau Anna heiratet nach dessen Tod Bürgermeister Ignatz Specht, der das Geschäft bis 1899 führt.
- 1899 Übernahme durch dessen Sohn Xaver und Sofie Specht. Nach dem frühen Tod Xavers leitet Sofie Specht das Geschäft alleine weiter.
- 1905–1908 Neubau des heutigen Geschäftshauses. Sofie Specht errichtet das Gebäude nebenan am heutigen Standort und erweitert das Sortiment.
- 1937 Deren Sohn Georg und Senzl Specht übernehmen. Beginn einer Phase der baulichen und strukturellen Modernisierung.
- 1953 Erster großer Umbau, Erweiterung der Verkaufsfläche und Modernisierung der Geschäftsräume.
- 1967 Zweiter Umbau, neue Außenfassade und Erweiterung. Beginn der Spezialisierung auf Aussteuer, Gardinen und Wäsche.
- 1973 Sohn Georg und Marianne Specht übernehmen.
- 1975 Zweistöckiger Anbau Erweiterung der Verkaufsfläche und Ausbau der Gardinenabteilung.
- 1991 Umfirmierung zu „Betten Specht.“
- 1992 Eintritt von Tochter Jutta und Christoph Herrmann.
- 1995 Übernahme der Geschäftsführung durch Christoph Herrmann. Komplettumbau des Geschäftshauses, Modernisierung der Verkaufsflächen und Einführung einer neuen Warenwirtschaft. Mitgliedschaft im Einkaufsverband „Katag AG“
- 1999 AGR-Fachhandelspartner. Beginn der jährlichen Zertifizierung durch die Aktion Gesunder Rücken e.V.
- 2002 Ruhestand der Seniorchefs. Schließung der Gardinenabteilung, Erweiterung der Sortimente Bettwäsche, Wäsche und Wasserbetten.
- 2005 Wechsel zum Einkaufsverband „Bettenring eG“. Einführung systematischer Bedarfsanalysen für Matratzen, Wärme und Nackenstützkissen.
- 2010 Neuordnung der Verkaufsflächen, Integration der Bettwäsche ins Erdgeschoss und Einführung moderner Präsentationssysteme.
- 2013 Neue Warenwirtschaft und Kassensoftware.
- 2020 Umfassende Neugestaltung der Geschäftsräume mit neuem Teppichboden, LED-Beleuchtung, Zirbenholz-Rückwänden im Untergeschoss, neuer Sortimentsstruktur und modernisierter Außenfassade.
- 2021 Auszeichnung mit dem „Haustex Star 2021“ zum Betten-Fachhändler des Jahres.